



El Colmao De La Felguera

En el centro de la Felguera podemos encontrar esta tienda de ultramarinos con una gran reputación. Marcos Gómez es el dueño de este negocio ubicado en la Calle Dr. Fleming, de la capital del Concejo de Langreo. Lleva años ofreciendo productos de la máxima calidad a su clientela, además, se comenta que es un gran cortador de jamón.

El Colmao de la Felguera nunca ha querido perder el tren de la digitalización y desde su andadura en el Programa de Digitalización Integral del Comercio Asturiano, nos cuenta que ha logrado darle la importancia y el tiempo que se merecen a sus redes sociales, a la ficha de Google My Business y a su página web, aunque ahora mismo, su tiempo esté enfocado a la cercana campaña de Navidad.



La Felguera



Algo muy importante de su imagen digital son las reseñas. En su ficha de Google, encontramos 59 reseñas, que le dan un 4.6 de puntuación a su comercio. También ha aprovechado las buenas opiniones de su clientela para incluirlas en su página web a modo de testimonios, lo que es un buen truco para generar confianza y afianzar la imagen de marca del establecimiento.

Marcos también conoce la importancia de la creación de contenido de valor a través de su página profesional de Facebook, lo que complementa con una actividad creciente en Instagram.

Destaca su número de reseñas positivas en Google por parte de su clientela, lo que muestra también en su página web. Esto ayuda a mejorar la reputación de su comercio y también es efectivo para reflejar las ventajas competitivas.

